



Schule und Kultur	Vorlagenart	Vorlagennummer
Aktenzeichen: 55 41 10 40.20 Datum: 08.10.2012 Verfasser/in: Wieske, Michael	<b>Beschlussvorlage</b>	<b>2012/290</b>
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

## **Beratungsgegenstand:**

Bundesbegegnung des Förderprojektes des Verbandes Deutscher Schulmusiker e.V.  
"Schulen musizieren" 2015 in der Hansestadt Lüneburg

## **Produkt/e:**

262-000 Musikpflege

## **Beratungsfolge**

Status	Datum	Gremium
Ö	08.11.2012	Ausschuss für Partnerschaft und Kultur
N	03.12.2012	Kreisausschuss

## **Anlage/n:**

I – Informationen zu „Schulen musizieren“  
II – LZ-Artikel v. 23. und 30. 5. 2006

## **Beschlussvorschlag:**

Der Landkreis Lüneburg unterstützt die Bundesbegegnung des Förderprojektes des Verbandes Deutscher Schulmusiker e.V. „Schulen musizieren“ im Jahr 2015 in der Hansestadt Lüneburg. Im Rahmen der mittelfristigen Finanzplanung wird für das Haushaltsjahr 2015 ein Zuschussbetrag in Höhe von 20.000 € (Höchstbetrag) eingeplant.

## **Sachlage:**

„Schulen musizieren“ ist ein Förderprojekt des Verbandes Deutscher Schulmusiker e.V. Die Bundesbegegnung 2015 wird in der Hansestadt Lüneburg stattfinden. Die Hansestadt hat sich auf Nachfrage hierzu bereiterklärt.

Weitere Informationen zu „Schulen musizieren“ sind als Anlage I dieser Vorlage beigefügt.

Der voraussichtliche Etat für diese Veranstaltung beträgt rund 160.000 €.

Die geplante ( es liegen noch keine konkreten Zusagen vor ) Finanzierung setzt sich wie folgt zusammen:

- 40.000 € Verband Deutscher Schulmusiker e.V.
- 40.000 € Land Niedersachsen
- 20.000 € Landkreis Lüneburg (Angefragt mit Schreiben vom 12.09.2012)
- 20.000 € Hansestadt Lüneburg
- 40.000 € Sponsoring aus der Region (Unternehmen, VGH, Sparkassenstiftung)

Ob und in welcher Höhe daneben auch noch eine Förderung durch den Lüneburgischen Landschaftsverband möglich ist, wird von den Verwaltungen der Hansestadt und des Landkreises geprüft.

Mit Schreiben vom 12.09.2012 hat die Hansestadt Lüneburg um Klärung gebeten, ob der Landkreis Lüneburg sich in der o.a. Größenordnung an dem Projekt beteiligen kann und will. Vom Verfahren her würde die Hansestadt die Durchführung und die damit gegenüber dem Verband Deutscher Schulmusiker abzugebenden Verpflichtungserklärung übernehmen. Sie würde sich an das Land Niedersachsen, den Landkreis Lüneburg und die Sparkassenstiftung Lüneburg mit der Bitte um finanzielle Förderung dieses Vorhabens in der o.g. Höhe wenden. Da die Summen haushaltsrechtlich erst in 2015 fällig würden, genügt der Hansestadt eine schriftliche Absichtserklärung noch in 2012 über die Gewährung einer entsprechenden Zuwendung in 2015.

Aus Sicht der Kreisverwaltung ist die geplante Veranstaltung begrüßens- und unterstützenswert. Bereits in 2006 hat in der Hansestadt Lüneburg die Landesbegegnung „Schulen musizieren“ stattgefunden. Auszüge aus der Landeszeitung vom 23. und 30.05.2006 sind der Vorlage als Anlage II beigelegt. Für die teilnehmenden Schulen bzw. Schülerinnen und Schüler – durchaus auch aus unserer Region – sind diese Veranstaltungen eine gute Gelegenheit, die erlernten musikalischen Fähigkeiten einer großen Öffentlichkeit zu präsentieren.

Die Verwaltung schlägt daher vor, bereits im Haushaltsplan 2013 in der mittelfristigen Finanzplanung für das Haushaltsjahr 2015 einen Zuschussbetrag in Höhe von 20.000 € einzuplanen und darzustellen.

Die Kosten, aber auch die Finanzierungsmöglichkeiten, werden sich in den kommenden Jahren sicher noch konkretisieren.